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No.2839              第３回例会     令和 3 年 7 月 20 日（火） 

千葉興業銀行八日市場支店２階例会場 

 

第 61 回ガバナー公式訪問・クラブ協議会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

R.I 会長          シェカール・メータ 

（カルカッタ-マナガハル RC インド） 

第 2790 地区ガバナー     梶原 等（千葉 RC） 

第 8 グループガバナー補佐   神崎 薫（旭 RC） 

国際ロータリー第 2790 地区（千葉県）第 8 グループ  YOKAICHIBA ROTARY CLUB 

会     長    川 口 京 子 

副  会  長    鈴 木 英 人 

幹     事    鵜 澤 宜 広 

広報・公共イメージ 

向上委員長      大 久 保 要 治 
創 立 昭和 37 年（1962）1 月 13 日 

平成 29 年（2017）韓国富平 RC との姉妹クラブ締結 

例会日 毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場 千葉興業銀行八日市場支店（２階） 

事務局 千葉県匝瑳市八日市場イ 2571 

    TEL 090-8947-7851（幹事）  

FAX 043－332－9055 

      http://yokaichiba-rc.jp/ 



2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー第 2790 地区 

2021‐22 年度ガバナー  梶原 等様（千葉） 

 

国際ロータリー第 2790 地区 

第 8 グループガバナー補佐 神崎 薫様（旭） 

 

第 8 グループガバナー補佐幹事 

             北川 幸靖様（旭） 

 

第 2790 地区・地区幹事長 佐々木高治様(千葉) 

 

第 3 グループガバナー補佐 清田 浩義様(千葉) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さんこんにちは。出席ご苦労様です。本日は

第 2790 地区ガバナー、梶原等様をお迎えしての

第 61 回ガバナー公式訪問です。先週は神崎ガバナ

ー補佐をお迎えしてのクラブ協議会で 2 週に渡り

慌ただしいと思っていましたが、梶原ガバナーは

既に 10 クラブの訪問を終え、いかに勢力的に行動

されているかがうかがえます。先程の、梶原ガバ

ナー、会長、幹事、会長エレクトを交えての懇談

会も終始和やかな雰囲気でしたが、これからのロ

ータリーについて熱く意見交換ができたことは大

変良かったと思います。本日は例会、クラブ協議

会と続きますが、梶原ガバナーによる卓話をお楽

しみにして下さい。以上、会長挨拶とさせていた

だきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇例会場及び時間の変更  

＊本日はございません。 

 

◇会報受領クラブ名  

＊本日はございません。 

 

◇週報礼状  

 ＊本日はございません。 

 

◇その他 

＊名刺の作成を希望される方は幹事までお願い

 例会プログラム 

〇点   鐘         川口 京子会長 

〇国   歌        「君が代」斉唱 

〇ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ         「奉仕の理想」斉唱 

〇来賓紹介 

〇会長挨拶          川口 京子会長 

〇幹事報告          鵜澤 宜広幹事 

〇ガバナー紹介 

第 8 グループガバナー補佐 神崎 薫様 

〇卓   話 

国際ロータリー第 2790 地区 

2021－22 年度ガバナー  梶原 等様 

〇謝   辞 

〇ニコニコ BOX 報告 

〇出席状況報告  

〇点   鐘         川口 京子会長 

本日のお客様 

会長挨拶  ・・・川口 京子会長 

幹事報告 ・・・鵜澤 宜広幹事 
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致します。 

 

＊第 54 回インターアクト年次大会が 8 月 18 日 

に開催されます。通常は提唱クラブのみへの 

お知らせですが、今年度はオンラインでの参 

加も可能となりましたので、参加希望の方は 

幹事までお願い致します。 

 

 

 

 ◇神崎ガバナー補佐より紹介がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

梶原ガバナーは改革年度の当初年度に当たり、大

変ご苦労されていると思います。これからロータ

リーも大きく変わっていくと思いますので、梶原

ガバナーを支えて皆さんにご協力頂きたいと思い

ます。宜しくお願い致します。 

 

 

 

 国際ロータリー第 2790 地区 

 2021－22 年度ガバナー 梶原 等様（千葉） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さんこんにちは。先程ご紹介いただきまし

た、今年度当地区ガバナーを拝命致しました梶原

等と申します。所属クラブは千葉ロータリークラ

ブです。どうぞ宜しくお願い致します。 

まず、今日の公式訪問例会の設営にご尽力いただ

きました、神崎ガバナー補佐、北川ガバナー補佐

幹事には感謝を致します。また、川口会長、鵜澤

幹事には通常の例会時間と違う設営ということで

会員の皆様の調整等色々と大変だったと思います

が、ご協力いただきありがとうございました。先

程川口会長よりお話がありましたように、今年度

はかなりの数の公式訪問をまわらせて頂いており

ますが、できることであれば 9 月いっぱいにはす

べてのクラブを訪問したいということでイレギュ

ラーな時間をたてさせていただきました。しかし

ながら、色々なクラブの都合で 10 月いっぱいかか

ってしまいますが何とか地区大会の開催までには

すべてのクラブを訪問させていただくことになっ

ております。そしてもう一点、昨年度大塚ガバナ

ー補佐にも大変な御尽力をいただきましたが、グ

ループ再編、ガバナー補佐選出について、地区側

からの通達が唐突であったということで、たくさ

んの意見をいただき、皆さんを混乱させてしまっ

たこと、改めてお詫びを申し上げます。直前の漆

原ガバナーも決して困らせるためにということで

はなく、地区の改革ということで真摯に進んでき

たわけですが、なかなか通達がきちんとできずに

混乱をさせてしまいました。ガバナー補佐の選出

に関しても尾を引いているところがございます

が、ロータリーの友情に免じて、これから良い地

区を作っていきたいという思いでやっております

のでご理解を頂きたいと思います。どうぞ宜しく

お願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日の卓話ですが、まずは地区のリーダーシッ

ププランについて話をさせていただきます。1 月

に月信の特別号で「地区リーダーシッププラン」

グループの再編・ガバナー補佐の選出のこととい

うことでお話をさせていただきました。歴史を振

り返りますと、当地区は 1951 年、東京 RC をスポ

ンサーとして千葉 RC が設立され、その後県内各

地にクラブを作り展開してきました。会員数のピ

ークは 1997 年に 4337 名を数え、クラブ数ではち

ょうど 2000 年に 85 クラブが存在しましたが、7

月 1 日現在、スタートは 2665 名ということでこ

の 1 年で 60 数名の減少であります。クラブ数は

82 クラブとなっています。 

 地区には「地区戦略計画委員会」がございま

す。直近のパストガバナー、ガバナーエレクト、

ガバナー紹介 

 

卓  話 
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ガバナーノミニー、デジグネートで構成されてお

ります。ガバナー事務所の設置の課題やグループ

再編の件、あるいは地区として取り組むべき各種

プロジェクトについて話し合って方向性を検討し

ています。地区の課題は何と言っても各クラブの

会員数の維持と拡大、クラブの強化です。それに

は地区リーダーシッププラン（DLP）、クラブリー

ダーシッププラン（CLP）、クラブ戦略計画や地区

戦略計画が必要となります。DLPにつきましては

2002年に導入が義務付けられておりますので地区

の方でも書類を作成しているところです。なんの

ためにグループの再編をするのかということです

が、茂原を中心とした現在の第 7グループには当

時、9クラブございました。こちらの第 8グルー

プ、第 9グループにつきましては担当クラブが 4

クラブずつとなっております。まずこの大きな数

字の差を平準化させなくてはということで、当時

は分区の再編がスタートしたわけです。2020年に

最終的なグループの再編案をまとめましたが、去

年の騒動の通り、周知不足ということでグループ

の再編につきましては延期になり、ガバナー補佐

選出の課題につきましてはまだまだ検討しなけれ

ばいけないことがたくさん残っています。グルー

プの再編会議で行われている事、今年度内に具体

的な案を示し、それを各クラブへ周知し、具体的

なアクションに結びつけるための準備をしていき

たいと思っております。来年度、正式な周知を

し、広域的なクラブ間の交流をもって、2023-24

年度には再編実施に向けた方向性で動いていると

ころであります。今年度は神崎ガバナー補佐と

色々な協議をしていただき、良い形で進むようご

協力していただけたらと思います。 

今年度の再編会議ですが、今年ノミニーとなりま

した鵜澤ガバナーノミニーを議長とし、会議を進

めているところであります。具体的には、地区を

4つの大きなブロックに分け、ガバナー補佐同士

が横の連携を取りやすくすると共に、そのことに

よりガバナーとの綿密な連携も発生することか

ら、ひいてはクラブ活性化に役立てていきます。

また、ガバナー補佐の選出がもっと自由に柔軟に

なることが望まれます。これらを今年度、各クラ

ブと協議して参ります。 

このブロック案を施行するにあたっては、現在の

グループを割るような形は考えないで進めていこ

うということになっております。当第 8グルー

プ、第 9グループにつきましては、4クラブずつ

ということもありますので、出来ればこの辺はま

とめさせていただきたいと考えております。 

 

 

 

【地区リーダーシッププラン】 

DLP には以下の役職者に明確な責務と任務があり

ます。「ガバナー補佐」「研修リーダー」「地区委員

長」「クラブリーダー」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

DLP によれば、ガバナー（エレクト）はガバナー

補佐を任命し、そのガバナー補佐が担当するクラ

ブを決め、そのクラブ群をグループと呼びます。

ガバナーに変わって担当するグループ群のゼネラ

ルマネージャーであり、RI や地区の意向などを具

体的に各クラブへ向けて発し、サポートすること

が役割です。 

 

≪ガバナー補佐の役割（ミッション）≫ 

1.会員増を見据えた会員拡大計画（戦略）を具体

的にする 

2.財団・米山への寄付地区目標に関する対応と周

知の徹底 

3.クラブ奉仕プロジェクトについて具体的サポー

ト 

4.中・長期計画（クラブ戦略計画）の策定 

5.例会の出席率の向上・クラブ会員基盤の向上 

6.女性会員・ローターアクター等の交流活性化 

7.クラブの長所（注目ポイント）を強化 

 

 

≪2021 年度ガバナー補佐の方々に依頼≫ 

・ロータリー地区情報研究会 

 新会員に職業奉仕を示しましょう。 

・IMは「地区会員基盤向上セミナー」として奉仕

プロジェクトや会員増強のインパクトのなる事

例をみんなで学びましょう。 

・2つ以上のグループで広域的な集まりを 

・環境美化プロジェクト・ポリオ根絶及びコロナ

終息祈願・ロータリー広報公共プロジェクト 

9/12 

10/24 

トレインジャック 
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【2021－22年度 第 2790地区スローガン】 

 Love Other Spirit 

  ～繋ごう次世代へ 夢のある未来に向けて～ 

 

 ロータリーの基本は職業奉仕です。しかし今は

TAKE・ACTION の時代になりました。ベテラン

のメンバーは若いメンバーに職業奉仕を伝え、ベ

テランのメンバーには TAKE・ACTION を理解し

てもらう。これがロータリーを輝かせ、次の世代

に繋ぐことです。私の職業奉仕は、職業は建築設

備設計、今はロータリーで培った経験が会社の若

い社員を育てることに繋がり、業界団体の役職を

受け、県や国との連携も行っています。これらは

ほぼ同業、近い業種のクラブの先輩が背中を見せ

てくれたからです。職業でも次の世代に繋ぐため

に奮闘しています。 

 

【国際協議会場内の懸垂幕の標語】 

以前は、「ENTER TO LEARN GO FORTH TO 

SERVE」（入りて学び、出でて奉仕せよ）でし

た。今は「JOIN LEADERS EXCHANGE IDEAS 

TAKE ACTION」（リーダーたちが集まり、アイデ

アを出し合い、社会のために行動しよう）です。 

 

【ロータリーのビジョン声明】 

 私達ロータリアンは世界で、地域社会で、そし

て自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むた

めに、人々が手を取り合って行動する世界を目指

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ロータリーの戦略的優先事項と目的】 

1.より大きなインパクトをもたらす 

2.参加者の基盤を広げる 

3.参加者の積極的なかかわりを促す 

4.適応力を高める 

その為には大きな意識改革が必要なのです。 

 

いつの間にか国際ロータリーも組織運営の在り方

を見直す時期に来たようです。100 年続いた地区

制度を刷新する様子「Shaping Rotary‘ｓ Future 

“SRF”ロータリー未来形成」 
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【国際ロータリー未来形成（SRF）について】 

 国際ロータリーは 100 年以上続いた地区制度を

見直し、言語圏や文化圏等に分割した約 40 のリー

ジョン（Region）に分かれ、1 リージョンには 30

～40 のセクション（Section）、世界に 1500 のセ

クションが生まれるといいます。構想では日本に

は 102 のセクションが生まれる予定です。セクシ

ョンにはセクショナルリーダー（選挙で選出）リ

ージョンにはリージョンカウンシル（選挙で選

出）があります。時代は変革期を過ぎ、既に新し

い時代へ突入しております。ロータリーも新しい

変化に対応していかなければなりません。時代の

先を進まなければなりません。次の世代に繋いで

いくのは〝Mover‘s（変革者）”である私達なので

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ロータリーの本質は？】 

私達が向かう先は？→輝く未来 

本質は決して忘れず、形の変化は恐れずに柔軟に

→多様性：Diversity 

胸を張ってロータリアンとして活動しよう。地域

に頼られるロータリーに。 

多様性：Diversity 公平さ：Equity 開放性：

Inclusion 

流石ロータリー、ロータリアンと言われるため

に。→高潔性：Integrity 

 

【私の職業奉仕】 

 これを個々のロータリアンが語り合おう、伝え

よう。さすがロータリアンと言われるように自信

を持って行動しよう。 

 

★メータ氏のメッセージ★ 

 

 

 

 

 

 

 

 

【2021－22 年度 国際ロータリーテーマ】 

SERVE TO CHANGE LIVES 

～奉仕しようみんなの人生を豊かにするために～ 

 

奉仕とは、自分が住むこの空間に支払う賃貸料 

Serve is the rent I pay for the space I occupy on 

this earth.  

 

Live for others 他の人のために生き 

Care for others 世話をし 

Serve others  奉仕すること 

 

【ヴィヴユーカーナンダ（インドの宗教家）】 

 誰かを助けるとき、その人に恩を施していると

は考えないでください。実際にはその人達があな

たに恩を施しているのです。私達が世界から預か

った恩恵への恩返しの機会を与えてくれていま

す。人生では与えるもの、つかえるものになりな

さい。与えるときもつかえる時も常に謙虚であ

り、あたえさせていただけますか。つかえさせて

いただけますか。とお願いをする気持ちになりな

さい。誰かのために生きてこそ人生は価値があ

る。 

 

【会員増強】 

 Each One Bring One 

つまり会員一人が一人を入会に導きましょう。目

標は 120 万人から 130 万人へ 17 年間で達成でき

なかったことを 17 ヶ月で達成させることです。 

 

【女子のエンパワーメント】 

 世界の中には女子ということで差別や不利益を

強いられていることがあります。女子の教育、健

康、経済的発展のスキルを与えましょう。女性ロ

ータリアンの活躍が国際社会を変えていきます。

日本のロータリーは女性メンバーにもっと機会を

与えていきましょう。 

 

【ロータリー奉仕デー】 

 2 つ以上の RC、RAC、IAC が参加し、25％は

市民団体や地域の人々の参加を促しましょう。ロ

ータリー7 つの重点項目で奉仕活動を行いましょ

う。 

 

最後にもう一度シェカール・メータ会長の言葉を

確認します。船は港にいれば安全です。船の目的

は港にいることではありません。大海にでてこそ

船の目的が成就されるのです。変革者であるわれ

われは冒険であり、メンテナンスではありませ

ん。私達は奉仕し、みんなの人生を豊かにするた

めのパワーと魔法を持っています。 
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梶原ガバナー、ありがとうございました。「出る杭

は打たれる」と言いますが、「出ない杭」は腐って

しまうので今後ともどうぞお体に気をつけて頑張

ってください。引き続きクラブ協議会、宜しくお

願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇栗田 壯一君 梶原ガバナー、神崎ガバナー補

佐他随行者の皆さんありがとう

ございました 

◇井上 峰夫君 梶原ガバナー他多数のお客様を

お迎えして 

◇大塚 榮一君 梶原ガバナー公式訪問ご苦労様

です 

        ゴルフで良いことがありました 

◇青木 眞人君 ガバナー公式訪問ご苦労様です 

◇平野 正憲君 公式訪問ご苦労様です 

◇伊藤 達裕君 暑い中ご苦労様です 

◇宇野佐太夫君 ガバナー公式訪問ご苦労様です 

◇宇之沢文夫君 来訪の皆様ご苦労様です 

◇鈴木 英人君 梶原ガバナーをお迎えして 

◇川口 京子君 梶原ガバナーをお迎えして 

◇鵜澤 宜広君 梶原ガバナーようこそおいでい

ただきました 

◇梅原 佐一君 ガバナー公式訪問ご苦労様です 

◇鈴木 勝也君 梶原ガバナーはじめ佐々木幹事

長、清田ガバナー補佐お越しい

ただきありがとうございます 

◇小川 英毅君 ガバナー公式訪問ご苦労様です 

◇神崎ガバナー補佐よりいただきました 

２９，０００円 

累 計 １０４，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎出席免除者数 7名 

 

〇点  鐘  川口京子会長 

 

 

 

 進  行：鵜澤 宜広幹事 

 議事進行：川口 京子会長 

 

1.開会挨拶  鵜澤宜広幹事 

 

2.会長挨拶  川口京子会長 

 

3.「クラブ戦略計画」に関する現況 

 

4.ガバナー補佐が感じたクラブの魅力や課題 

 

5.質疑応答 

 

6.ガバナー講評 

 

7.謝辞、記念品贈呈 

 

8.閉会挨拶 

 

 

 

 

 

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

7/20 

 

39名 

 

24名 

 

75％ 

前回 

7/13 

 

39名 

 

23名 

 

67.6％ 

謝 辞 ・・・川口京子会長 

ニコニコ BOX 報告 ・・・熱田文彦親睦委員長 

出席状況報告 ・・・小川不二夫出席委員 

クラブ協議会 
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◆「クラブ戦略計画」に関する現況 

＊宇野佐太夫会員より発表がありました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

梶原ガバナー、神崎ガバナー補佐、そして随行の

皆様、暑い中お越し頂きまして誠にご苦労様です。 

 

さて、クラブ戦略計画に関する現況と云う事です

が、委員会を今年度より作りましたが計画を立ち上

げていないのが実状です。 

 

戦略計画に関する現況では無いですが、八日市場

クラブの継続的に行われている行事を 5 点程紹介

したいと思います。 

 

1番目としまして、 

国際奉仕委員会が担当しております韓国の北仁

川 RC（今は 3年前に富平 RCと合併しております）

との国際交流を始めて今年で 38 周年を迎えます。

コロナの関係で一昨年・去年と交流が出来ません

でしたが、コロナが落ち着いた段階で姉妹交流が

再開されると思います。 

 

2番目としまして、 

千葉県指定の史跡に指定されている飯高寺の山

門から境内迄の掃除を、10 年以上前から継続事

業として行っています。 

 

3番目としまして、 

毎年 10 月に匝瑳市役所またはふれあいセンター

で献血運動を継続事業として、やはり 10 年以上

前から行っています。 

                                   

4番目としまして、 

夜間例会をなるべく月 1回設け、会員同士の親睦

を深め、昼の例会に中々参加出来ない会員とのコ

ンタクトを図る為、数年前から継続しております。 

 

5番目としまして                        

ホームページを一昨年から開設し、毎週会報を

アップして八日市場ロータリークラブの知名度

アップに貢献しております。また、昨年後半か

らラインや Zoomを活用し、ハイブリッド例会を

開始しました。 

 

クラブ戦略計画と云う言葉を聞いてからもう 8年 

以上になるかと思いまが、八日市場クラブは会員数 

が 39名で今年度 14の委員会で構成されておりま 

す。 

 

話が飛びますが、匝瑳市の今年 6月末現在の人口 

が 35,211人 で 902.846人に一人の割合で八日市場

ロータリークラブに入会しております。人口比率か

ら云うと近隣ロータリークラブの中でも上位に入

るとかと思います。世界では、6,400人に一人 日

本では、1,410人に一人 千葉県では、約 2,300人

に 1人の割合です。時代も進み、ロータリークラブ

も年々変化を遂げて来ておりますが、これからの時

代を見据え単年度だけの計画では無く戦略委員会

を立ち上げ中長期・長期と計画を立てて行かなくて

は、世界の人口は増えて行く事でしょうが日本の人

口は減少して行き、ましてや過疎の匝瑳市では先細

りになってしまうのは目にみえております。 

早く、若い新入会員の入会を勧め、会員全体の平

均年齢を下げていかない事には出席免除会員ばか

りになってしまい、例会も事業も成り立たなくなっ

てしまいます。 

ちなみに、今日現在の八日市場ロータリークラブ 39

名の合計年齢は、2,496 歳で、平均年齢は 64 歳で

す。 

日本は、2020 年の世界の 65 歳以上人口の比率

28.5％で世界 1 位であり、2 位がイタリアで 24％ 

3位がドイツ 22.7％ 4位がフランス 20.8％ 5位

がスウェーデン 20.7％です。 

推定ですが、2050年の日本は 65歳以上が 36.3％に

なり 3人に 1人以上がシニアだそうです。 

これからの、若い人たちは二人で一人の老人の面倒

をみなくてはならず、今も大変な時代ですが、今後

もっともっと大変な時代がやって来るのは確実で

す。 

私も今年で 65歳になり、WHOに因ると 65歳以上が

高齢者（シニア）であり、80歳以上が後期高齢者だ

そうです。私は未だ年金は貰っていませんが、介護

保険料の請求書がきました。 

あと何年生きられるか分かりませんが、惚けるまで

ロータリーを頑張ろうかと思っております。                                                

  

今年度八日市場ロータリークラブも創立 60 周年

を迎えますので、周年記念行事の成功と近く戦略委

員会の立ち上げを会員全員で協議し、八日市場ロー

タリークラブが将来会員の減少に因り消滅しない

様に頑張っていこうと思います。 

 

これで終わります。 
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＊梶原ガバナーより 

やられている活動は大変素晴らしいものがござい 

ますので、今年度 60周年ということですのでそれ 

に冠を付けていただいて、一つ一つの事業をブラ 

ッシュアップしていただき、輝きを放つようにし 

ていただけたらと思います。 

 

◆ガバナー補佐が感じたクラブの魅力や課題 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まず、会長計画を拝見しましたが、やる気がすご 

いと感じました。会長計画の中で、「ほんの少し苦 

労をし、ほんの少し努力をするだけで結果は大き 

く違ってくる」とありますが本当にその通りだと 

思います。感心しました。 

 

◆質疑応答 

＊小川英毅会員より質問がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーの話を聞いていく中で、雲をつかむと 

いうか、わかりづらいというか、どう学んでいけ 

ば良いのか教えていただければと思います。 

 

＊梶原ガバナーより 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーというのは基本的には個人の職業人の 

集まりから始まったものです。その集まりが一つ 

のグループを作ったのがロータリークラブです。 

ロータリークラブが世界中に拡大し、国際ロータ 

リーという組織になりました。基本は職業人であ 

る私達一人一人が高潔性をもって自分の職業を通 

じてまずは自分の会社の従業員などにたいして誠 

実な対応をする。それから業種において、この業 

種の代表という気持ちでクラブのメンバーの方々 

から人生観を学び、自分をブラッシュアップして 

いく。そういうことを自分たちの業界の中に取り 

込んでいく。それを続けていくと段々磨かれて高 

潔性を持った輝くロータリアンであると周りが認 

めてくれます。そのような方が集まっているのが 

ロータリークラブです。ただ自分たちの仕事をそ 

の気持ちでやっているだけだと、なかなかロータ 

リーを理解してくれる人が少ないので、例えば献 

血や清掃活動をするときには私達ロータリーはこ 

のような活動をしていますよ。と発信をしていき 

ましょう。そして他人を傷つけず、自分を律し、 

まずは仕事をして色々な活動に入っていくという 

のがロータリーの基本だと思います。ロータリー 

は色々考え方がありますが、自分を磨き上げ、自 

分の職業を通してあるいは職業以外の部分も通じ 

て地域社会に奉仕する個人の集まりがロータリー 

であるということでございます。10年後には小川 

さんも「俺を見てくれ」というようになって頂き 

たいと思います。 

 

＊小川不二夫会員より質問がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

なぜ、地区大会記念ゴルフ大会は毎年月曜日なの 

でしょうか？ 

 

＊梶原ガバナーより 

月曜日はゴルフ場が休みが多く、大きなコンペが 

取りやすいということが一つあります。そして、 

月曜日は比較的例会をするクラブが少ないという 

こともございます。今年度も月曜日ということで 

決まっています。これは地区の戦略計画委員会が 

ございますのでここで図っていただければと思い 

ます。一度アンケートを取るなど考えてみたいと 
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思います。 

 

＊鵜澤宜広幹事より質問がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

DLPは先程卓話の中で説明があったので理解しま 

したが「CLP」とはどういうものなのでしょうか。 

 

＊梶原ガバナーより 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「CLP」は文字の通りクラブリーダーシッププラン 

ですが、いわゆるクラブの中・長期計画、クラブ 

戦略計画がクラブリーダーシッププランでありま 

す。例えば、会員数が 5名しかいないクラブがこ 

の地区内にございます。そのクラブに 10の委員会 

があったらどうでしょう？そういったクラブには 

奉仕プロジェクト委員会と管理運営委員会の 2つ 

を置く。奉仕プロジェクト委員会は基本的には奉 

仕活動をする、管理運営委員会は会社で言えば総 

務的なセクションを詰めてそれを補うというよう 

な感じでクラブがうまく活動できるような組織に 

組み替えていくというようなこともクラブリーダ 

ーシッププランです。市原ロータリークラブは会 

員数 50数名いますが、委員会数はかなり少ないと 

思います。そのように自分たちが運営をしやすい 

クラブを作る事、ただもちろんそれはロータリー 

章典などから外れないようにして、クラブがきち 

んとした運営を出来るようにするのがクラブリー 

ダーシッププランです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長時間に渡りお疲れ様でした。7月の公式訪問と 

いうことで一体どうなることかと思いましたが、 

早くやってよかったと思いました。これから頑張 

ってやっていこうという気持ちになれました。あ 

りがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ポールハリス 5世が贈呈されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

謝辞・記念品贈呈 
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12 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   公式訪問のお弁当は梅田家さんでした。 
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（左から）鵜澤宜広幹事・梶原ガバナー・川口京子会長 
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【8月の例会予定】 

 

 

8 月 3 日（火） 通常例会 

        各委員会毎の打ち合わせ 

        ＊終了後、理事会 

 

 

8 月 10 日（火） 通常例会 

        卓話者  元出光興産株式会社 奥本康大様 

 

 

8 月 17 日（火） 休会（お盆のため） 

 

 

 

8 月 24 日（火） 通常例会 

        卓話者 子ども食堂「縁」佐久間克利様 

 

 

 

8 月 31 日（火） 夜間移動例会（納涼会） 

        点鐘 18：30 場所：柿岡屋 

        ※別紙案内を送付致します。 
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